

Responde canal ruso a acusaciones de Estados Unidos



Moscú, 6 ene (RHC) La dirección del canal Russia Today, criticó este viernes las acusaciones del director de la Inteligencia Nacional de Estados Unidos, James Clepper, sobre el supuesto irrespeto al sistema político norteamericano.

Clepper afirma que el canal perjudica al sistema político estadounidense, cuando solo se dedica a informar sobre lo que ocurre en el país norteño, declaró Margarita Simonyan, editora jefa de la versión en inglés y directora general de Rossya Sevodnya.

En una audiencia en el Congreso norteamericano, Clepper expresó su profunda preocupación por la labor de Russia Today, a la cual acusó de adjudicar a Estados Unidos la hipocrecía en el tema de los derechos humanos.

Russia Today posee sus estudios de televisión en Estados Unidos, y se ha convertido en una seria fuente alternativa de información, con un formato muy similar al de las televisoras norteamericanas, pero con otro mensaje.



Radio Habana Cuba